

Sehr verehrte Frau Baumeister!

Meine Freundin bzw. Ihre Nichte Anneliese Baacke sagte mir, daß Sie sich wahrscheinlich über beiliegende Briefe freuen würden, die ich bei der Auflösung des Haushaltes meiner Tante Gertrud Koref fand. Ich meine, sie sollten wieder die Schreiberin erreichen und nicht von mir vernichtet werden.

Vielleicht ist Ihnen der Herdweg 60 noch ein Begriff aus den zwanziger Jahren, als unsere Tante Trutz - Schwester meiner Mutter - dort noch wohnte, ehe sie nach Berlin heiratete. Ich bin eine Tochter von Frau Hedy Haas, geb. Musculus, damit Sie über die Absenderin dieses Briefes Bescheid wissen.

Mein Bruder Rolf und ich lösten Anfang Juni den Haushalt in Aarau auf, es war der ausdrückliche Wunsch unserer Tante Trutz. Mit ihr haben wir eine der liebenswertesten Menschen verloren, aber wir gönnen ihr den Heimgang, da sie in den letzten Jahren immer weniger wurde und allerlei Beschwerden stellten sich ein. Ich war mit ihr noch 3 Wochen im schweizer Jura in Bad Ramsach, wo sie die Natur und den ganzen Urlaub noch sehr genoß.

Ich hoffe, es geht Ihnen gut und verbleibe für heute

mit freundlichen Grüßen

